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HISTÓRIA 
 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de 
Barbalha foi idealizado pelos Servidores Efetivos do Poder 
Legislativo e criado pela Resolução No. 04/2011, no dia 30 de 
Maio de 2011, quando foi ao ar sua primeira edição. O Diário tem 
por objetivo dar cumprimento ao princípio da Publicidade previsto 
no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação prevista 
no Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as 
matérias legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao 
povo. O Diário Oficial é editado, diagramado, organizado e 
publicado pelo Centro Integrado de Educação e Cultura – CIEC e 
sob a responsabilidade de Servidores efetivos do próprio Poder 
Legislativo Municipal. E-mail: diariooficialcambar@gmail.com  
– site: www.camaradebarbalha.ce.gov.br  

PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 
 

ATAS DAS SESSÕES  
 

Ata da 3ª Sessão Ordinária do 1º 
Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 
2024. 

 
Presidência: Odair José de Matos  

 
Às 17h24min (dezessete horas e vinte e quatro minutos) do dia 22 (vinte 
e dois) de janeiro do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no Plenário 
da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de 
setembro, 77 – Centro, nesta Cidade de Barbalha-CE, onde presentes 
estavam os seguintes Vereadores: André Feitosa, Antônio Ferreira de 
Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos 
Santos, Efigênia Mendes Garcia, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
Eufrásio Parente de Sá Barreto – Farrim, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Isaac Dié 
Romão Batista, João Bosco de Lima, João Ilânio Sampaio, Luana 
dos Santos Gouvêa, Odair José de Matos e Vicente Eugênio Pereira. 
O Presidente constatou que havia número legal de vereadores e nos 
termos do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, 
declarou aberta a Sessão, convidando o edil João Bosco de Lima para 
fazer a ORAÇÃO DA TARDE. Nos termos do Art. 144 do Regimento 
Interno, passamos a LEITURA DO MATERIAL DE 
EXPEDIENTE: ATAS: Ata da 2ª Sessão Ordinária do 1º Período 
Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. Projeto 
de Lei Nº 02/2024, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, revoga a Lei Municipal nº 2.107/2013 e adota outras 
providências. Requerimento Nº 35/2024, de autoria da Vereadora 
Efigênia Mendes Garcia, requer que seja encaminhado ofício para o 
Secretário Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, 
solicitando limpeza do entorno do Posto de Saúde do Sítio Cabeceiras 
e suas proximidades, tendo em vista que os dias de festejos da padroeira 
Nossa Senhora de Lourdes se aproximam e a população solicita esta 
limpeza com urgência. Requerimento Nº 36/2024, de autoria da 
Vereadora Efigênia Mendes Garcia, requer que seja encaminhado 
ofício para o Secretário Municipal de Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, solicitando lixeiras para AV. Gustavo Barroso, Bairro 
Cirolândia. A instalação de lixeiras se faz necessário para que os 
moradores da localidade tenham local apropriado para depositar o lixo 
produzido nas residências, evitando que seja espalhado por animais. 
Requerimento Nº 37/2024, de autoria do Vereador Odair José de 
Matos, requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com cópia 
ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando a pavimentação asfáltica das seguintes ruas no Bairro Alto 
da Alegria: Rua Antônio Duarte, Rua Jundiaí e Avenida Francisco 
Antônio Sampaio, vias essas do trajeto dos ônibus circulares. Solicito 
também, a complementação do asfalto da Rua Melquíades da Costa 
Veloso, também no Bairro Alto da Alegria. Salientando que é uma 
reivindicação antiga dos moradores das artérias supracitadas. 
Requerimento Nº 38/2024, de autoria do Vereador André Feitosa, 
requer que seja enviado um ofício ao Diretor do Departamento 
Municipal de Trânsito, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando as pinturas das lombadas, da Av. Antônio Correia 
Saraiva, pois as mesmas estão causando acidentes. Requerimento Nº 
39/2024, de autoria do Vereador Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia à Empresa Enel Distribuição Ceará, solicitando 
extensão de rede com dois postes na rua José Livino com esquina à Rua 
Minerva Dias de Sá Barreto. Requerimento Nº 40/2024, de autoria do 
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MESA DIRETORA  

Presidente  
Odair José de Matos – PT  

Vice-Presidente  
Carlos André Feitosa Pereira – PSB 

1º. Secretário  
Dorivan Amaro dos Santos  

2ª. Secretária 
Luana dos Santos Gouvêa – MDB  

DEMAIS VEREADORES   
* Antônio Ferreira de Santana – PCdoB 
* Antônio Hamilton Ferreira Lira – PDT 
* Efigênia Mendes Garcia – PSDB  
* Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles – PSDB 
* Epitácio Saraiva da Cruz Neto – PSDB  
* Eufrásio Parente de Sá Barreto - PSDB 
* Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior - PCdoB 
* Isac Dié Romão Batista 
* João Bosco de Lima – PROS 
* João Ilânio Sampaio – PDT  
* Vicente Eugênio Pereira - PCdoB 

 

COMISSÕES PERMANENTES 

Constituição, Justiça e Legislação Participativa 
Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos Santos  e Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior  
 

Finanças, Orçamento e Defesa do Consumidor 
Antônio Ferreira de Santana, Epitácio Saraiva da Cruz Neto e João Ilânio 
Sampaio. 
 

Obras e Serviços Públicos 
Antônio Ferreira de Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira 
 e Eufrásio Parente de Sá Barreto. 
 

Educação, Saúde e Assistência 
Luana dos Santos Gouvêa, João Ilânio Sampaio e Efigênia Mendes Garcia 
 
 

Ética e Decoro Parlamentar  
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior e João Bosco de Lima. 
 

Juventude 

Dorivan Amaro dos Santos e Luana dos Santos Gouvêa  
 

Segurança Pública e Defesa Social  
Epitácio Saraiva da Cruz Neto e Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles 
 

DIREÇÃO GERAL DA CÂMARA 
CARLOS TAFAREL DA SILVA RAFAEL+ 

 
 

ASSESSOR DA MESA  
ANTONIO LINCOLN CARNEIRO DE OLIVEIRA 

 
COORDENAÇÃO DO DIÁRIO OFICIAL 

CÍCERO SANTOS DA SILVA  
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Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que seja 
enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando que seja feita a reposição da iluminação das ruas do bairro 
Mata dos Limas, tendo em vista que, quase toda a localidade está 
faltando iluminação pública. Requerimento Nº 41/2024, de autoria do 
Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que seja 
enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando que seja feita a limpeza do bairro Bulandeira. 
Requerimento Nº 42/2024, de autoria do Vereador Isaac Dié Romão 
Batista, requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando providências na Rua Clube da Cecasa, próximo ao 
Posto Casarão, no Bairro Buriti, a respeito das águas pluviais que nas 
épocas de chuvas mais intensas descem da Vila Malvinas logo acima e 
adentram em um local de terreno aberto formando buracos de erosão e 
desviando para as casas causando transtornos e prejuízos aos moradores 
que ali residem. Morador relata prejuízo de 6 .000 mil reais, pois a água 
derrubou seu muro no inverno passado devido a força da correnteza. 
Requerimento Nº 43/2024, de autoria do Vereador João Ilânio 
Sampaio, requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando a 
instalação de luminárias nos corredores dos Sabinos e dos Costas, no 
Distrito Estrela e no Sítio Lagoa, respectivamente. Requerimento Nº 
44/2024, de autoria do Vereador Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior, requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal do 
Trabalho, Desenvolvimento Social, Mulheres e Direitos Humanos, 
Sandoval Barreto de Alencar, solicitando que seja articulado junto ao 
Governo do Estado do Ceará a instalação de uma unidade do Programa 
Ceará Sem Fome, Cozinha Social para atender a comunidade do Sítio 
Betânia, visando melhorar e dá a dignidade da alimentação às famílias 
carentes da referida comunidade. Requerimento Nº 45/2024, de 
autoria do Vereador João Ilânio Sampaio, requer que seja enviado 
ofício ao Secretário de Trabalho, Desenvolvimento Social, Mulheres e 
Direitos Humanos, Sandoval Barreto, com cópia ao Prefeito Municipal, 
solicitando o retorno da parceria com o SINE/IDT, com instalação do 
equipamento no município de Barbalha. Requerimento Nº 47/2024, de 
autoria do Vereador Eufrásio Parente de Sá Barreto - Farrim, 
requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Exmo. Prefeito Municipal, solicitando que 
sejam realizadas obras de requalificação de canaletas na Rua Jundiaí, 
bem como a pavimentação asfáltica e também canaletas na Rua José 
Quental, ambas no Bairro Alto da Alegria. Requerimento Nº 48/2024, 
de autoria do Vereador Eufrásio Parente de Sá Barreto - Farrim, 
requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Exmo. Prefeito Municipal, solicitando que seja 
realizada visita técnica, visando a realização de reparos na galeria que 
recebe águas servidas e água de chuva, que fica localizada na Av. 
Antônio Francisco Sampaio, no trecho compreendido entre as Ruas P-
7 e P-8, no Bairro Alto da Alegria. Neste momento, o Presidente, Odair 
José de Matos, solicitou o envio de ofício de Pesar, em nome da Casa, 
à família de Terezinha Garcia Saraiva. ORDEM DO DIA: Todos os 
Requerimentos foram discutidos e aprovados por unanimidade dos 
presentes. PALAVRA FACULTADA: Fizeram uso da Palavra os 
seguintes Vereadores: João Ilânio Sampaio; Dorivan Amaro dos 
Santos; Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier 
Teles e Odair José de Matos. O Presidente nos termos do art. 153 do 
Regimento Interno encerrou a Sessão às 18h30mim (dezoito horas e 
trinta minutos). E para tudo constar, eu Dorivan Amaro dos Santos, 1° 
Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que 
depois de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos 
pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou 
controvérsias em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa.  

 
 

PROJETOS DE RESOLUÇÕES  
 

Projeto de Resolução Nº 01/2024 

 

Concede Título de Cidadão Barbalhense a personalidade que 
indica e dá outras providências. 

 

 

A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, faz saber que em Sessão Ordinária o Plenário aprovou e ela 
promulga a Seguinte Resolução: 
 
 

Art. 1º - Fica Concedido o Título de Cidadão 
Barbalhense ao Sr. Irineu Correia de Oliveira. 

 
Parágrafo único – A Outorga da comenda será feita em 

Sessão Solene em data e local a ser marcada pela homenageada até 
o dia 22 de dezembro de 2024. 

 
Art. 2o - Esta Resolução entrará em vigor da data de sua 

publicação, revogando as disposições em contrário. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha/CE, em 
22 de janeiro de 2024. 

 
 
 

Antônio Hamilton Ferreira Lira 
Vereador  

Autor 
 
 

CURRÍCULO BIBLIOGRÁFICO 
 

Irineu Correia de Oliveira é professor, escritor, poeta, 
desenhista e pintor. Nasceu em 1983, Juazeiro do Norte. Filho de 
Francisco Pedro de Oliveira, Barbalhense. Sobrinho de José Pedro 
Gonçalves, mestre da cultura. 

Em 1992, veio morar com a família na cidade de 
Barbalha. Ele estudou na escola Maria Linhares Sampaio até o 4° 
ano, e estudou no Adauto Bezerra 4° ano e 5° ano e no Martiniano 
do 7° ano e oitavo ano. Ensino Médio: Adauto Bezerra. 

São 30 anos residindo na cidade de Barbalha-Ceará. 
Vota na secção 83 em Barbalha desde a eleição de 2000. 

Formado em Letras pela URCA e Inglês pela Estácio, 
com diversas especializações. Mestrado em Educação. Trabalha 
com licenciatura desde 2008, iniciou na Escola Peter Pan, 
Barbalha, já trabalhou em várias cidades do Cariri e trabalhou no 
ProJovem em Barbalha, 2015, 2016, 2017 e pela Secretaria da 
Educação 2021, 2022, 2023.  

Já publicou mais de vinte livro sem coautoria e outros 
com coautoria. Recebeu em 2021 o prêmio cem melhores 
contemporâneos e o prêmio cem melhores poeta de Língua 
Portuguesa _ Brasil e Portugal. Em 2023 recebeu o prêmio: Título 
Personalidade 2023 Vaz de Camões pela Editora Viverarte. Além 
do prêmio previsto para receber em 2024 prêmio de Imortalidade 
pela Academia de Literatura Mexicana. 

Em 2023, organizou com apoio da Secretaria de 
Educação o livro: Semeando Palavras pelos alunos da escola Ana 
Ramalho do sitio Cabeceiras. 

Em 2009, 2010, 2011, 2014 e 2015 organizou com 
apoio da comunidade do Sítio Barro Vermelho a peça teatral 
Paixão de Cristo. 

É pintor e desenhista com trabalhos vinculados pela 
galeria Artmajeur.  Cursando graduação em Artes visuais e pós-
graduação. 

Como escritor escreve com racionalidade destacando 
sempre o Cariri, principalmente a cidade de Barbalha e em 2009 
para criar um livro dormiu no cemitério do barro Vermelho para 
refletir sobre a morte. 

Em 2023, na Amostra de Ciência, Cultura e Linguagem 
promovida pela Secretaria de Barbalha ficou em primeiro e 
segundo lugar com dois projetos. 

Casado com Luana Candiso da Silva e residente no Sítio 
Mata dos Embrejados, Barro Vermelho. 
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Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha/CE, em 

22 de janeiro de 2024. 
 

 
 

Antônio Hamilton Ferreira Lira 
Vereador  

Autor 
 

 
 

REQUERIMENTOS  
 

 

Requerimento Nº 46/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Alex de 
Sá Barreto, Secretário Municipal do Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, solicitando a limpeza urbana da Rua José Maurício 
Silton (Rua da Caixa D'água) no Distrito do Caldas, visto que a 
mesma se encontra com diversos entulhos, a exemplo de colchão 
velho, peças de forro de PVC, eletrodomésticos abandonados, 
dentre outros entulhos. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Alex de Sá Barreto, Secretário Municipal do Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos, solicitando a limpeza urbana da Rua José 
Maurício Silton (Rua da Caixa D'água) no Distrito do Caldas, visto 
que a mesma se encontra com diversos entulhos, a exemplo de 
colchão velho, peças de forro de PVC, eletrodomésticos 
abandonados, dentre outros entulhos. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 19 de Janeiro de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do SD – SOLIDARIEDADE 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 49/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando a realização de projetos para a 
construção de um PSF, como também de uma escola, no 
loteamento Jardim Buriti no nosso município. Visitando a referida 
localidade, constatei o grande número de residências já 
construídas, que segundo informações somam mais de mil 
residências. É um loteamento importante com grande 
infraestrutura que liga Barbalha a Juazeiro do Norte através de 
uma Avenida toda arborizada e asfaltada. Também nos foi 
solicitado a construção de uma praça para às família que lá 
residem. Destaco que essas solicitações, são demandas dos 
moradores dessa importante localidade. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal Dr. 

Guilherme Saraiva, solicitando a realização de projetos para a 
construção de um PSF, como também de uma escola, no 
loteamento Jardim Buriti no nosso município. Visitando a referida 
localidade, constatei o grande número de residências já 
construídas, que segundo informações somam mais de mil 
residências. É um loteamento importante com grande infraestrutura 
que liga Barbalha a Juazeiro do Norte através de uma Avenida toda 
arborizada e asfaltada. Também nos foi solicitado a construção de 
uma praça para às família que lá residem. Destaco que essas 
solicitações, são demandas dos moradores dessa importante 
localidade. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 21 de Janeiro de 2024. 
 
 

ANDRÉ FEITOSA 
Vereador do PSB– PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 50/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Secretário Municipal de 
Meio Ambiente e Recursos Hídricos, com cópia ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a poda das árvores 
da Praça Maria do Rosário de Brito, assim como da rua Daniel 
Cordeiro das Neves. Solicitando também, neste mesmo 
requerimento a recuperação de todas as canaletas das águas 
servidas de todas as ruas da Vila do Caldas.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado um ofício ao Secretário Municipal 
de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, com cópia ao Secretário 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a poda das 
árvores da Praça Maria do Rosário de Brito, assim como da rua 
Daniel Cordeiro das Neves. Solicitando também, neste mesmo 
requerimento a recuperação de todas as canaletas das águas 
servidas de todas as ruas da Vila do Caldas. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 23 de Janeiro de 2024. 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR 
Vereador do PCdoB- PARTIDO COMUNISTA DO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 51/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando que seja feita a limpeza, capinação 
e retirada de entulho nas ruas das Casas Populares. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, solicitando que seja feita a limpeza, capinação 
e retirada de entulho nas ruas das Casas Populares. 
 
Nestes Termos  
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Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 19 de Janeiro de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 

Autor 
 
 

 

Requerimento Nº 52/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando reforma estrutural do PSF da 
Cirolândia, bem como colocação de piso intertravado no 
estacionamento da referida unidade de saúde. 
 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, solicitando reforma estrutural do PSF da 
Cirolândia, bem como colocação de piso intertravado no 
estacionamento da referida unidade de saúde. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2023. 
 

ANTÔNIO FERREIRA DE SANTANA 
Vereador do PCdoB- PARTIDO COMUNISTA DO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 53/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia à Secretaria 
Estadual de Infraestrutura e Serviços Públicos, e ao 
Superintendente de Obras Públicas, solicitando a retirada da areia 
que encontra-se na Av. João Evangelista, no trecho compreendido 
entre o Venha Ver e Distrito Estrela. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia à Secretaria Estadual 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, e ao Superintendente de 
Obras Públicas, solicitando a retirada da areia que encontra-se na 
Av. João Evangelista, no trecho compreendido entre o Venha Ver 
e Distrito Estrela. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 

Autor 
 
 

Requerimento Nº 54/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a recuperação das canaletas do 
bairro Cirolândia, bem como a construção de uma lombada no 
cruzamento das Ruas L5 com Alfredo Correia. 
 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, solicitando a recuperação das canaletas do 
bairro Cirolândia, bem como a construção de uma lombada no 
cruzamento das Ruas L5 com Alfredo Correia. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2023. 
 

ANTÔNIO FERREIRA DE SANTANA 
Vereador do PCdoB- PARTIDO COMUNISTA DO BRASIL 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 55/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, Sr. Arôdo Macedo, solicitando as máquinas 
para fazer a limpeza para planear o campo do Sítio Santana. O 
mesmo haverá no próximo dia 10 de fevereiro o famoso jogo das 
donzelas. Solicitando também, para que seja colocada carrada de 
barro na estrada dos Lopes, pois a estrada se encontra em péssimo 
estado.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Arôdo Macedo, solicitando 
as máquinas para fazer a limpeza para planear o campo do Sítio 
Santana. O mesmo haverá no próximo dia 10 de fevereiro o famoso 
jogo das donzelas. Solicitando também, para que seja colocada 
carrada de barro na estrada dos Lopes, pois a estrada se encontra 
em péssimo estado. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

EPITÁCIO SARAIVA DA CRUZ NETO 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA  
Autor 

 
 

Requerimento Nº 56/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Meio Ambiente, 
com cópia à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
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solicitando que seja realizada uma limpeza com capinação e 
manutenção nas canaletas na Av. Santo Expedito, no bairro 
Malvinas.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Meio 
Ambiente, com cópia à Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando que seja realizada uma limpeza com 
capinação e manutenção nas canaletas na Av. Santo Expedito, no 
bairro Malvinas. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
Por conta das chuvas, a vegetação está crescendo rápido e as 
canaletas estão danificadas. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

DORIVAN AMARO DOS SANTOS 
Vereador do PT- PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 
 

 

Requerimento Nº 57/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Alex de 
Sá Barreto, Secretário Municipal do Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, solicitando a limpeza em volta do Posto de Saúde do 
Bairro Royal Ville. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Alex de Sá Barreto, Secretário Municipal do Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos, solicitando a limpeza em volta do Posto de 
Saúde do Bairro Royal Ville. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do SD – SOLIDARIEDADE 

Autor 
 
 

 

Requerimento Nº 58/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Arôdo 
de Castro Macedo, Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando canaletas para o escoamento de 
águas pluviais na escola EMEIF Nazinha Garcia Sampaio, no 
Sítio Mata dos Dudas. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Arôdo de Castro Macedo, Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando canaletas para o escoamento de 
águas pluviais na escola EMEIF Nazinha Garcia Sampaio, no Sítio 
Mata dos Dudas. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do SD – SOLIDARIEDADE 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 59/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, com cópia para a Secretaria de Meio 
ambiente, solicitando que sejam realizadas obras de recuperação 
de calçamento, capinação e construção de canaletas nas ruas T24, 
T25 e Av. São Joaquim no bairro Santo André. Estas ruas 
encontram-se em situação precária de infraestrutura e 
saneamento.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal 
Dr. Guilherme Saraiva, com cópia para a Secretaria de Meio 
ambiente, solicitando que sejam realizadas obras de recuperação de 
calçamento, capinação e construção de canaletas nas ruas T24, T25 
e Av. São Joaquim no bairro Santo André. Estas ruas encontram-
se em situação precária de infraestrutura e saneamento. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

DORIVAN AMARO DOS SANTOS 
Vereador do PT- PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 
 

Requerimento Nº 60/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia à Empresa ENEL Distribuição 
Ceará, SOLICITANDO O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORES 
e a RESOLUÇÃO DO RECORRENTE PROBLEMA QUE VEM 
OCASIONANDO A FREQUENTE QUEDA DE ENERGIA nas 
comunidades dos Sítios Saco 1 e 2, no Distrito de Arajara, deste 
município. 
 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com cópia à Empresa ENEL Distribuição 
Ceará, SOLICITANDO O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORES e 
a RESOLUÇÃO DO RECORRENTE PROBLEMA QUE VEM 
OCASIONANDO A FREQUENTE QUEDA DE ENERGIA nas 
comunidades dos Sítios Saco 1 e 2, no Distrito de Arajara, deste 
município. 
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Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

EUFRÁSIO PARENTE DE SÁ BARRETO (FARRIM) 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA 
Autor 

 

Requerimento Nº 61/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, 
SOLICITANDO A CONCLUSÃO DOS SERVIÇOS NO SÍTIO 
BETÂNIA, são elas: 1.° Complementação dos reparos na Estrada, 
no trecho em que a empresa CORAL executou de forma parcial, e 
2.° Os devidos reparos no Campo de Futebol onde foram 
ocasionados afundamentos pela passagem das máquinas e 
caçambas da prefeitura. 
 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, 
SOLICITANDO A CONCLUSÃO DOS SERVIÇOS NO SÍTIO 
BETÂNIA, são elas: 1.° Complementação dos reparos na Estrada, 
no trecho em que a empresa CORAL executou de forma parcial, e 
2.° Os devidos reparos no Campo de Futebol onde foram 
ocasionados afundamentos pela passagem das máquinas e 
caçambas da prefeitura. 
 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

EUFRÁSIO PARENTE DE SÁ BARRETO (FARRIM) 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA 
Autor 

 

Requerimento Nº 62/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, 
SOLICITANDO A COMPLEMENTAÇÃO DOS 
CALÇAMENTOS DAS SEGUINTES RUAS NO BAIRRO 
ALTO DA ALEGRIA, são elas: Rua Antônio Manoel de Queiroz, 
Rua José de Noca, Rua José Antônio da Costa e da Rua Aderson 
Sabino Rocha.. 
 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, 
SOLICITANDO A COMPLEMENTAÇÃO DOS 
CALÇAMENTOS DAS SEGUINTES RUAS NO BAIRRO 
ALTO DA ALEGRIA, são elas: Rua Antônio Manoel de Queiroz, 

Rua José de Noca, Rua José Antônio da Costa e da Rua Aderson 
Sabino Rocha. 
 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 24 de Janeiro de 2024. 
 

EUFRÁSIO PARENTE DE SÁ BARRETO (FARRIM) 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA 
Autor 

 
 

REQUERIMENTOS  
REPUBLICADOS POR INCORREÇÃO  

 
 

Requerimento Nº 4/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA 
 
 
Requer que seja enviado ofício ao Superintendente de Obras 
Públicas - SOP, com cópia ao Excelentíssimo Sr. Governador 
Elmano de Freitas, solicitando um Canal destinado a conduzir a 
água escoada no Sítio Mata dos Limas, atravessando a CE-060 
(que liga Juazeiro - Barbalha) para receber também as águas do 
Sítio Mata dos Dudas. A implementação de um canal se apresenta 
como uma solução viável para atender às necessidades hídricas 
locais. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Superintendente de Obras 
Públicas - SOP, com cópia ao Excelentíssimo Sr. Governador 
Elmano de Freitas, solicitando um Canal destinado a conduzir a 
água escoada no Sítio Mata dos Limas, atravessando a CE-060 (que 
liga Juazeiro - Barbalha) para receber também as águas do Sítio 
Mata dos Dudas. A implementação de um canal se apresenta como 
uma solução viável para atender às necessidades hídricas locais. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 12 de Janeiro de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do SD – SOLIDARIEDADE 

Autor 
 

Requerimento Nº 23/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício a Superintendência de Obras 
Públicas - SOP, solicitando as podas das árvores da CE que liga 
Barbalha ao Distristo do Caldas, em regime de urgência. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício a Superintendência de Obras 
Públicas - SOP, solicitando as podas das árvores da CE que liga 
Barbalha ao Distristo do Caldas, em regime de urgência. 
 

JUSTIFICATIVA 
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A estrada está muito perigosa para os ônibus turísticos que se 
dirigem ao caldas. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2023. 
 

ISAC DIÉ ROMÃO BATISTA 
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 25/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Arôdo 
de Castro Macedo, Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a pintura das lombadas da Av. João 
Evangelista Sampaio, que dá acesso ao Sítio Estrela. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Arôdo de Castro Macedo, Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a pintura das lombadas da Av. João 
Evangelista Sampaio, que dá acesso ao Sítio Estrela. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do SD – SOLIDARIEDADE 

Autor 
 

Requerimento Nº 42/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando providências na Rua Clube da 
Cecasa, próximo ao Posto Casarão, no Bairro Buriti, a respeito 
das águas pluviais que nas épocas de chuvas mais intensas 
descem da Vila Malvinas logo acima e adentram em um local de 
terreno aberto formando buracos de erosão e desviando para as 
casas causando transtornos e prejuízos aos moradores que ali 
residem. Morador relata prejuízo de 6 .000 mil reais, pois a água 
derrubou seu muro no inverno passado devido a força da 
correnteza. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando providências na Rua Clube da 
Cecasa, próximo ao Posto Casarão, no Bairro Buriti, a respeito das 
águas pluviais que nas épocas de chuvas mais intensas descem da 
Vila Malvinas logo acima e adentram em um local de terreno aberto 
formando buracos de erosão e desviando para as casas causando 
transtornos e prejuízos aos moradores que ali residem. Morador 
relata prejuízo de 6 .000 mil reais, pois a água derrubou seu muro 
no inverno passado devido a força da correnteza. 
 
Nestes Termos. 

Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 19 de Janeiro de 2023. 
 

ISAC DIÉ ROMÃO BATISTA 
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 

Autor 
 

PAUTA DAS SESSÕES  
 

PAUTA DA 5ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO 
LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA 

Pauta do dia 29/01/2024 
 

1 EXPEDIENTE- SESSÃO ORDINÁRIA 
° Despachos do Expediente 
..........................................................................................................
..........................................................................................................
... 
° Matérias do Expediente 

Matéria Ementa Situação 

1º - PLO Nº 
4/2024 
Autores: 
ANDRÉ 
FEITOSA, 
DORIVAN 

Dispõe sobre a inclusão 
do §4°, do Art. 4° da Lei 
Municipal n° 2.577/2021, 
da forma que indica e dá 
outras providências. 

Para leitura 
em plenário 

2º - PLO Nº 
5/2024 
Autor: DR. 
GUILHERME - 
Prefeito 
Municipal 

EM REGIME DE 
URGÊNCIA / INSTITUI 
O SERVIÇO PÚBLICO 
DE LOTERIA DO 
MUNICÍPIO DE 
BARBALHA E 
ESTABELECE OS 
CRITÉRIOS DE 
EXPLORAÇÃO DE 
JOGOS LOTÉRICO NO 
TERRITÓRIO 
MUNICIPAL DA 
FORMA QUE INDICA, 
E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

Para 
ciência 

3º - REQ Nº 
63/2024 
Autor: ANDRÉ 
FEITOSA 

que seja enviado um 
ofício ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, com cópia ao 
Secretário de Educação, 
solicitando a climatização 
de todas as salas de aula 
das escolas de tempo 
integral e do Centro de 
Educação Infantil - CEI. 

Para 
ciência 

4º - REQ Nº 
64/2024 
Autor: 
MARCELO 
JUNIOR 

que seja enviado um 
ofício a Superintendência 
de Obras Públicas - SOP, 
solicitando que seja feito 
a poda da copa das 
árvores de grande porte 
que ficam na margens da 
CE - 386, no trecho que 
liga o Distrito do Caldas 
ao Distrito de Arajara. 

Para 
ciência 

5º - REQ Nº 
65/2024 
Autor: 
DORIVAN 

que seja enviado ofício 
para o Sr. Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, com cópia à 
Secretaria de Governo, 
solicitando que seja 
realizada a manta 
asfáltica na Av. 17 de 
agosto no bairro 
Cirolândia. 

Para 
ciência 
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6º - REQ Nº 
66/2024 
Autor: 
EPITÁCIO 
CRUZ 

que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, 
solicitando uma reforma 
no Centro de 
Especialidades e 
Diagnóstico - CED, a fim 
de dá mais conforto aos 
pacientes que são 
atendidos. 

Para 
ciência 

7º - REQ Nº 
67/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao 
Secretário de Meio 
Ambiente, solicitando 
que seja feita a limpeza 
das ruas da Vila Santo 
Antônio. 

Para 
ciência 

8º - REQ Nº 
68/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, com 
cópia à Secretaria de 
Saúde, solicitando que 
seja implantada UPA 
Veterinária, para dar mais 
qualidade de vida à 
população de cães e gatos 
do nosso Município. 

Para 
ciência 

9º - REQ Nº 
69/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício a 
Senhora Professora 
Sandra Maria do 
Nascimento, registrando 
votos de parabéns e 
agradecimentos pelos 
relevantes serviços 
prestados durante seu 
período no comando do 
Liceu de Barbalha, EEEP 
Otília Correia Saraiva. 

Para 
ciência 

10º - REQ Nº 
70/2024 
Autor: LUANA 
DE ROSÁRIO 

Requer que seja enviado 
ofício ao deputado 
Fernando Santana com 
cópia ao prefeito 
municipal dr Guilherme 
Saraiva, solicitando a 
recuperação da estrada 
dos severos no sítio 
macaúba e o asfalto da 
mesma. 

Protocolado 

11º - REQ Nº 
71/2024 
Autor: LUANA 
DE ROSÁRIO 

Requer que seja enviado 
ofício ao Prefeito 
Municipal, Dr. 
Guilherme, solicitando 
informações sobre a a 
comprar de uma 
ambulância destinada 
para o Sítio Macaúba, 
tendo em vista que foi 
destinada uma emenda do 
Deputado Fernando 
Santana para este fim, 
após nossa solicitação 
mas até a presente data 
esta compra não foi 
efetivada. 
 

Protocolado 

12º - REQ Nº 
72/2024 
Autor: ODAIR 
DE MATOS 

que seja enviado ofício ao 
Secretário de Saúde, com 
cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando a 
implantação de um 
consultório odontológico 

Para 
ciência 

para o posto de saúde do 
Sítio Brejinho. 

13º - REQ Nº 
73/2024 
Autor: ODAIR 
DE MATOS 

que seja enviado ofício ao 
Ministro da Educação, o 
Sr. Camilo Santana, ao 
Deputado Estadual, Sr. 
Fernando Santana, ao 
Governador do Estado, o 
Sr. Elmano de Freitas e ao 
Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, 
registrando votos de 
agradecimentos aos 
mesmos, pelo tão sonhado 
asfalto que liga as 
comunidades Santana II, 
Santana III e Barro 
Branco. 

Para 
ciência 

 
 
2 ORDEM DO DIA- SESSÃO ORDINÁRIA 
° Orador Orientação de Voto 
-------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------
---   Proposições da Ordem do Dia 

Matéria Ementa Situação 

1º - PLO Nº 
2/2024 
Autores: 
RILDO TELES, 
ISAC BATISTA 

REVOGA A LEI 
MUNICIPAL Nº 
2.107/2013 E ADOTA 
OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

Para leitura 
em plenário 

2º - PLO Nº 
3/2024 
Autor: DR. 
GUILHERME - 
Prefeito 
Municipal 

DISPÕE SOBRE O 
REAJUSTE SALARIAL 
DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DA 
CATEGORIA DO 
MAGISTÉRIO DA 
FORMA QUE INDICA, E 
DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

Para leitura 
em plenário 

3º - REQ Nº 
63/2024 
Autor: ANDRÉ 
FEITOSA 

que seja enviado um ofício 
ao Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, com 
cópia ao Secretário de 
Educação, solicitando a 
climatização de todas as 
salas de aula das escolas de 
tempo integral e do Centro 
de Educação Infantil - CEI. 

Para 
ciência 

4º - REQ Nº 
64/2024 
Autor: 
MARCELO 
JUNIOR 

que seja enviado um ofício 
a Superintendência de 
Obras Públicas - SOP, 
solicitando que seja feito a 
poda da copa das árvores 
de grande porte que ficam 
na margens da CE - 386, no 
trecho que liga o Distrito 
do Caldas ao Distrito de 
Arajara. 

Para 
ciência 

5º - REQ Nº 
65/2024 
Autor: 
DORIVAN 

que seja enviado ofício 
para o Sr. Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, com cópia à 
Secretaria de Governo, 
solicitando que seja 
realizada a manta asfáltica 
na Av. 17 de agosto no 
bairro Cirolândia. 

Para 
ciência 

6º - REQ Nº 
66/2024 
Autor: 
EPITÁCIO 
CRUZ 

que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, 
solicitando uma reforma no 
Centro de Especialidades e 

Para 
ciência 
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Diagnóstico - CED, a fim 
de dá mais conforto aos 
pacientes que são 
atendidos. 

7º - REQ Nº 
67/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com 
cópia ao Secretário de 
Meio Ambiente, 
solicitando que seja feita a 
limpeza das ruas da Vila 
Santo Antônio. 

Para 
ciência 

8º - REQ Nº 
68/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, com 
cópia à Secretaria de 
Saúde, solicitando que seja 
implantada UPA 
Veterinária, para dar mais 
qualidade de vida à 
população de cães e gatos 
do nosso Município. 

Para 
ciência 

9º - REQ Nº 
69/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício a 
Senhora Professora Sandra 
Maria do Nascimento, 
registrando votos de 
parabéns e agradecimentos 
pelos relevantes serviços 
prestados durante seu 
período no comando do 
Liceu de Barbalha, EEEP 
Otília Correia Saraiva. 

Para 
ciência 

10º - REQ Nº 
70/2024 
Autor: LUANA 
DE ROSÁRIO 

Requer que seja enviado 
ofício ao deputado 
Fernando Santana com 
cópia ao prefeito municipal 
dr Guilherme Saraiva, 
solicitando a recuperação 
da estrada dos severos no 
sítio macaúba e o asfalto da 
mesma. 

Protocolado 

11º - REQ Nº 
71/2024 
Autor: LUANA 
DE ROSÁRIO 

Requer que seja enviado 
ofício ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme, 
solicitando informações 
sobre a a comprar de uma 
ambulância destinada para 
o Sítio Macaúba, tendo em 
vista que foi destinada uma 
emenda do Deputado 
Fernando Santana para este 
fim, após nossa solicitação 
mas até a presente data esta 
compra não foi efetivada. 

Protocolado 

12º - REQ Nº 
72/2024 
Autor: ODAIR 
DE MATOS 

que seja enviado ofício ao 
Secretário de Saúde, com 
cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando a 
implantação de um 
consultório odontológico 
para o posto de saúde do 
Sítio Brejinho. 

Para 
ciência 

13º - REQ Nº 
73/2024 
Autor: ODAIR 
DE MATOS 

que seja enviado ofício ao 
Ministro da Educação, o 
Sr. Camilo Santana, ao 
Deputado Estadual, Sr. 
Fernando Santana, ao 
Governador do Estado, o 
Sr. Elmano de Freitas e ao 
Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, 
registrando votos de 
agradecimentos aos 
mesmos, pelo tão sonhado 

Para ciência 

asfalto que liga as 
comunidades Santana II, 
Santana III e Barro Branco. 

14º - REC Nº 
1/2024 
Autor: DR. 
GUILHERME - 
Prefeito 
Municipal 

REGIME DE URGÊNCIA 
AO PROJETO DE LEI N° 
05/2024. 

Protocolado 

..........................................................................................................

..........................................................................................................

.. 
Orador da Tribuna Popular 
..........................................................................................................
.......................................................................................................... 
3 PALAVRA FACULTADA- SESSÃO ORDINÁRIA 
° Oradores da Palavra Facultada 
Ordem                                                            Orador 
 
1º PROFESSOR ILÂNIO 

2º DORIVAN 

3º RILDO TELES 

4º EPITÁCIO CRUZ 

 
 

PODER EXECUTIVO 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E 
ENTIDADES SINDICAIS 

 
 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
ESCOLA DE SABERES DE BARBALHA- ESBA, com 
fundamento da LEI MUNICIPAL Nº2.287/2017,através do 
presente EDITAL, vem tornar público e ao mesmo tempo, 
CONVOCAR as pessoas interessadas em participar da 6º Edição 
do PROJETO - QUINZE NOIVAS DE SANTO ANTÔNIO DE 
BARBALHA, cujas inscrições estarão abertas ao público 
interessado (NOIVOS), no período de 25 de janeiro de 2024 a 01 
de março de 2024 no horário compreendido das 14:00 as 17:00 de 
segunda a sexta-feira. 
Os interessados em participar do projeto,devem cumprir os 
seguintes critérios: 
1. Está em condições legais de contrair núpcias. 
2. Um dos noivos ,deve obrigatoriamente residir em Barbalha. 
3. Ser maior de 18 anos de idade. 
4. Comprovação de carência de meios e recursos financeiros, por 
meio do NIS do CAD/ ÚNICO e comprovante de renda. 
5. Aceitação por parte dos noivos as regras exigidas para a 
celebração atribuída ao matrimônio. 
6. Aceitação por parte dos noivos da participação da CERIMÔNIA 
PÙBLICA E COLETIVA, que integra a programação da FESTA 
DE SANTO ANTÔNIO, dos registros audiovisuais e divulgação 
pública da imagens dos noivos, em meios de comunicação e redes 
sociais. 
7. Se porventura, o número de inscrição ultrapassar a quantidade 
desejada, será realizada uma seleção pela comissão geral, criada 
pela escola de saberes, especialmente para essa finalidade. 
8. Os noivos não terão autorização para divulgar a terceiros 
aspectos organizativos reservados ao evento, públicar ou participar 
em qualquer atividade publicitária direta ou indireta, com outros 
parceiros que não sejam os associados ao evento, sem prévia 
autorização escrita da organização. 
9. Apresentação de toda documentação exigida para a celebração 
do ato, tais como: RG, CPF, COMPROVANTE DE RENDA, 
COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA, CERTIDÃO DE 
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NASCIMENTO. (TODOS ORIGINAIS E XEROX) 
10. 10. Nomes completos de 04 testemunhas, todas contendo: RG, 
CPF, COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA, TELEFONE PARA 
CONTATO, ESTADO CIVIL E PROFISSÃO. 
OBSERVAÇÃO: O RESULTADO E DIVULGAÇÃO DO 15 
CASAIS APROVADOS PELA COMISSÃO 
ORGANIZADORA OCORRERÁ NO DIA 20 DE MARÇO 
DE 2024. 
BARBALHA - CE, 23 DE JANEIRO DE 2024 
 

 

 

 

 


